

Männedorf, 10. August 2017

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum, von vielen Blättern eines.
Das eine Blatt, man merkt es kaum, denn eines ist ja keines.
Doch dieses eine Blatt allein war Teil von unserem Leben.
Darum wird dies eine Blatt allein uns immer wieder fehlen.*

Ein sanfter Tod erlöste sie von ihren Altersbeschwerden. Nach einem erfüllten Leben mit aller Liebe, Hingabe und Fürsorge für die Familie verstarb unsere liebe Mutter und Grossmutter im Schlaf.

Rita Schwerzmann-Walder

10. Oktober 1928 – 9. August 2017

Wir sind unendlich traurig und vermissen sie so sehr, sind aber auch dankbar für ihre grosse Liebe und schöpfen Kraft aus den vielen Erinnerungen an die schöne gemeinsam erlebte Zeit.

Sie wird uns stets Vorbild und unvergessen bleiben.

In stiller Trauer:

Walter Schwerzmann und Yujuan Zhou
mit Kevin

Markus und Elisabeth Schwerzmann-Stutz
mit Marina, Bettina und Alexander

Anschliessend an die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis findet die Abschiedsfeier am Freitag, 18. August 2017 um 13.30 Uhr im Alters- und Pflegeheim Allmendhof in Männedorf statt.

Statt Blumen zu spenden, gedenke man des Alters- und Pflegeheims Allmendhof, 8708 Männedorf, ZKB, IBAN CH35 0070 0114 6000 4349 4, um bedürftigen Bewohnern eine Freude zu bereiten.

Traueradressen: Walter Schwerzmann, Fluhbergstrasse 13, 8708 Männedorf
Markus Schwerzmann, Rütihofstrasse 51, 8713 Uerikon-Stäfa